

EXTERNALIZACIÓN EN TECNOLOGÍA DE BBVA

Debido a los continuos rumores y las noticias aparecidas en los diarios web el 21 y 22 de Septiembre en “El Economista” y en “ComputerWorld” sobre la externalización que afectaría a Áreas o servicios de Tecnología BBVA en los que se manejan varias hipótesis, hemos querido salir al paso movidos por la importancia de este tema.

De momento, **“BBVA prefiere no realizar ningún comentario sobre este asunto”**, según su equipo de Comunicación corporativa a medios periodísticos.

Anteriormente, el 03/04/2017 se reunió el Comité de Tecnología con Relaciones Laborales (RRL), para tratar una serie de puntos, entre los cuales estaba el tema de la externalización y se le preguntó directamente. RRL insistió en que actualmente no tenían conocimiento al respecto ni tampoco que en un futuro próximo se pudiera producir movimiento alguno en este sentido. Y que en caso de haber alguna comunicación, nos lo haría saber inmediatamente a los Sindicatos.

Hemos convocado a la Empresa para que, a la mayor brevedad, nos responda a la incertidumbre generada por esta situación, tanto si no es cierta esta información, como en caso contrario, las condiciones en las que se haría, los colectivos a los que afectaría, fechas, etc.

Añadir que, este tipo de rumorología y noticias o filtraciones a la prensa, provocan incertidumbre y nerviosismo en la plantilla, deteriorando el clima laboral.

Las delegadas y delegados del Comité y las Secciones Sindicales a las que pertenecemos defenderemos los intereses de todo el personal al que representamos en el ámbito de este Comité de Empresa. Estamos a tu disposición para resolver cualquier tipo de duda.

